

NAMASTE!

Herzlich Willkommen

zum 2. Newsletter des Siedlungsprojektes Wilzenberg-Indien!

Mit regelmäßigen Newslettern möchten wir Euch/Sie zukünftig über die Aktivitäten und Neuigkeiten des Siedlungsprojektes informieren.

www.wilzenberg-indien.de



Ohne Abschied gibt es keinen Neubeginn!

Verabschiedung

Nach 10-jährigem Wirken im Sauerland habe ich mich am 12.02.2023 von den Gemeinden im Pastoralen Raum Schmallenberg- Eslohe verabschiedet. Viele Gäste kamen von Nah und Fern, die mich begleitet haben. Ich bedanke mich herzlich für die tollen 10 Jahre und für die Unterstützung, die ich während dieser Zeit erlebt habe, im Besonderen für das Siedlungsprojekt Wilzenberg- Indien.

(Foto L. Zeppenfeld)



Neue Aufgaben

Am 16.02.2023, einen Tag nach meiner Ankunft in Indien, habe ich meine neuen Aufgaben übernommen. Ich bin z. Zt. als Pfarrer in einer kleinen Gemeinde in der Nähe des Siedlungsprojektes und als Assistenzdirektor in einem Krankenhaus mit über 800 Betten tätig.



Der aktuelle Stand des Siedlungsprojektes

Da wir bis jetzt keine Baugenehmigung bekommen haben, konnten wir leider noch nicht beginnen. Wir sind im ständigen Kontakt mit den zuständigen Behörden. Mittlerweile haben wir Platz für einen Brunnen für die eigene Wasserversorgung gefunden. Die Bohrung beginnt im Hochsommer (April-Mai), damit die Menschen auch in den Sommermonaten genug Wasser haben. Sobald wir die Baugenehmigung bekommen, starten wir mit dem Bau des ersten Hauses.

Verschiedene Spendenaktionen

Die Kommunionkinder haben sich sehr viel Mühe gegeben, um für das Siedlungsprojekt Spenden zu sammeln. Die Kinder aus Nordenau, Westfeld und Grafschaft haben mit ihren Eltern verschiedene Bastelarbeiten in unseren Kirchen nach der Hl. Messe verkauft. Ich bedanke mich sehr für euer Engagement und wünsche euch, liebe Kommunionkinder, Gottes Segen und eine schöne Kommunionfeier.



Scheck-Übergabe der Kommunionkinder aus Westfeld und Nordenau

Die Grafschafter Kommunionkinder nach der Karnevalsmesse mit dem Erlös vom Verkauf



Indien-Reise 2024

Wie bereits angekündigt, plane ich für Januar 2024 eine 15-tägige Studien- und Erlebnisreise nach Nord- und Südindien. Ich freue mich sehr über die zahlreichen Anmeldungen. Interessiert sind z. Zt. 46 Personen, daher planen wir zwei Gruppenreisen (je nach Anmeldung, 30 Personen pro Gruppe) für die Zeiträume vom 03.-17.01.2024 und 17.-31.01.2024.

Die Route der Reise ist Düsseldorf via Dubai nach Delhi - Agra (Taj Mahal) – Haridwar und Rishikesh (am Fuße des Himalaya – heiliger Ganges) in Nordindien. Dann geht es über Cochin – Alleppey – Mararikulam – Munnar - Siedlungsprojekt in Thrissur in Südindien zurück nach Düsseldorf via Dubai.

In Vorbereitung dazu wird es Infoabende geben. Darüber informiere ich Sie separat.

Preisverzeichnis	
bei 25 bis 29 Vollzahlern	EUR 2765 Pro Person im Doppelzimmer
bei 30 bis 34 Vollzahlern	EUR 2725 Pro Person im Doppelzimmer
Einzelzimmerzuschlag	EUR 685

Anmeldungen bitte an vikarsinto@gmail.com

Newsletter und Webseite

Möchten Sie künftig mit dem kostenlosen Newsletter persönlich per E-Mail über die Neuigkeiten (4x Jahr) informiert werden? Schreiben Sie einfach „Newsletter abonnieren“ an vikarsinto@gmail.com

Vertiefende Information erhalten Sie jederzeit bei www.wilzenberg-indien.de



IHRE SPENDE HILFT!

Jeder Cent Ihrer Spende kommt dort an, wo er so dringend benötigt wird.

Katholische Kirchengemeinde
St. Georg Grafschaft
IBAN: DE66 4645 1012 0008 0002 91
(Sparkasse Mitten im Sauerland)

Katholische Kirchengemeinde
St. Gertrud Oberkirchen
IBAN: DE03 4606 2817 0037 1071 00
(Volksbank Sauerland)

Stichwort: "Spende Wilzenberg-Indien"

Gerne stellen wir bei **voller Angabe der Adresse** eine Spendenbescheinigung zur Vorlage beim Finanzamt aus



Ich wünsche Euch/Ihnen allen ein gnadenreiches, gesegnetes Osterfest!

Herzlichst
Euer/Ihr Vikar Sinto